
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: TUTELA DELLA BIODIVERSITA’ URBANA 

I sottoscritti consiglieri comunali

PREMESSO CHE: 

• la biodiversità rappresenta un pilastro fondamentale per il funzionamento degli 
ecosistemi, compresi quelli urbani, in cui cemento e infrastrutture predominano; 


• gli spazi verdi migliorano l'estetica della città, svolgono funzioni essenziali per 
il benessere collettivo, migliorano la qualità dell’aria, contribuiscono a mitigare il 
cosiddetto “effetto isola di calore” con vantaggi concreti e diretti per la salute;


CONSIDERATO CHE: 

• la classifica della biodiversità delle città , uscita in concomitanza della Giornata 
Mondiale dell’Habitat di lunedì 7 ottobre, è stata realizzata dalla “naturetech” company 
3Bee ed è basata su un’analisi scientifica che monitora la biodiversità urbana;


• per la sua realizzazione sono state analizzate le mappe satellitari dell’agenzia spaziale 
europea (Esa), elaborate poi con un sistema di machine learning sviluppato da 3Bee e 
restituisce una fotografia dettagliata dello stato della biodiversità urbana nel nostro 
Paese, evidenziando l’importanza di strategie climatiche basate su dati scientifici per 
preservare la biodiversità;


EVIDENZIATO CHE:  

• la graduatoria dei 112 capoluoghi di provincia viene elaborata da 3Bee e misura lo stato 
di biodiversità urbana nel nostro Paese;


• la nostra città si piazza al penultimo posto della classifica, 111esima prima di Vercelli, 
risultando come tra le città meno naturali di tutta Italia;


• promuovere la biodiversità in città significa creare spazi più vivibili e resilienti, in grado 
di offrire benefici sia alle persone che all’ambiente;


VISTO CHE: 

• nonostante le criticità, esistono diverse opportunità per migliorare la biodiversità nelle 
città. Iniziative come la piantumazione di alberi, la creazione di corridoi ecologici e il 
potenziamento delle aree verdi urbane possono fare una differenza significativa;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• quali azioni sono state messe in campo per preservare la biodiversità;

• quali progetti sono previsti per favorire la biodiversità in ambito di pianificazione urbana 

nel breve e medio termine e quanti relativi fondi sono stati inseriti a bilancio.

 Si chiede risposta scritta e orale 
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https://blog.3bee.com/che-cose-la-biodiversita/
https://blog.3bee.com/it/ecopsicologia-riscoprire-il-benessere-nella-natura
https://blog.3bee.com/it/the-great-meltdown-2-milano-di-fuoco-le-isole-di-calore
https://blog.3bee.com/it/tutelare-la-biodiversita-perche-e-necessario



